

一期一会

第 1 2 号
平成30年6月21日

がんばった陸上競技会

6月2日(土)初夏の青空のもと、南ブロック陸上競技会が開催されました。出場した選手は、これまでの練習の成果を発揮しようと、緊張した雰囲気の中、引き締まった表情で本当によく頑張っていました。また、控え席から声を張り上げて仲間にエールを送る姿もとてもすてきでした。壮行会で話した“全力”と“感謝”を忘れずにいてくれると嬉しく思いました。保護者の方々も、暑い中、たくさん応援に駆けつけてくださいました。ここでも、どこにも負けない『チーム白鳥』の光景を見た気がします。

今回の陸上競技会もそうですが、子どもたちはいろいろな機会を通して心と体が成長していきます。それを支えるのが私たち教師であり親の役目だと思っています。何を大切にするか、どんな力を身につけさせるか、常にそういったことを考えて、これからも子どもたちと関わっていききたいと改めて感じました。



日曜日は家族学級

すでに学校からの文書で案内済みですが、改めて24日(日)の家族学級についてお知らせします。ご家族皆さんでぜひお越しください。

公開授業 9:00～ 9:45

歌声集会 10:05～11:05 (全校→1年→2年→・・・→6年)

引き取り 11:30～11:45

【おねがい】

昨年度はじめて歌声集会を開催しました。とても好評で、学習発表会の年もぜひ行ってほしいというご要望をたくさんいただきました。それも踏まえ、今年度は家族学級の機会に歌声集会を計画しました。子どもたちの元気な歌声を楽しみにしてください。

ただ、昨年度の事後アンケートの中に「子どもの顔が見えなかった」「カメラ・ビデオ席がほしい」といった意見が聞かれました。この歌声集会のねらいは、日常の授業や朝の会で子どもたちが練習している(歌っている)曲を他学年の友だちや家族に聴いてもらおうという趣旨で行っているものであって、11月の学習発表会とはねらいが違います。

また、全校の子どもたちが体育館内で聴きますので、保護者用の椅子を十分に並べることもできません。全校合唱の際に全員の顔が見えるように配置したり、保護者の方々の撮影場所を確保したりすることは当然無理になります。そのあたりをご理解ください。そして、スムーズな進行にご協力いただくとともに、譲り合いの気持ちでご覧いただきますようお願いいたします。できることなら、1時間という限られた枠ですので、じっくり聴いていただくだけの時間にしたいとも思っています。

なお、体育館の開館は9時45分、出入口は南東の1か所です。

